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                               お知らせ    

 

 二学期が始まりました。多くの生徒が日焼けした顔で元気に始業式に出席しました。 

 始業式では次のようなことを話しました。 

 ・赤磐市の花火大会の翌日、熊山橋周辺の清掃活動を行いました。この活動には瀬戸高                

校の生徒と本校の生徒会中央役員、野球部の生徒等が参加しました。積極的にボランテ        

ィア活動に参加することは素晴らしいことで市の担当の方からもほめていただきまし

た。 

 ・本校の女子バスケットボール部は、練習は一生懸命していましたが、練習試合でなか 

なか勝つことができませんでした。しかし、練習の成果が出て夏休み中の練習試合で２ 

勝することができました。こつこつ努力していると必ず成果が出ます。 

 ・生活面で今学期、特に頑張ること 

   ① 時間を守る 

   ② トイレをきれいに使う。スリッパをそろえる。 

   ③ カバン、ナップは始業前にロッカーへ入れる。 

   ④ 係の仕事を早めにして帰りの会に集中する。 

 

 備前東地区総体開催 

  ９月２４日（日）２５日（月）３０日（土）に開催されます。２年生中心のチームに 

なって、はじめて県大会出場をかけての大会です。練習の成果を十分に発揮してもらい 

たいと思っています。 

  ＜開催会場＞ 

   ・野球部：赤坂ファミリー公園（１日目）桜ヶ丘球場（２日目以降） 

  ・男子ソフトテニス部：熊山テニスコート（１日目）備前テニスセンター（２日目） 

  ・男子バスケットボール部：高陽中学校（１日目・２日目ともに） 

   ・女子バスケットボール部：伊里中学校（１日目）高陽中学校（２日目） 

  ・剣道部：佐伯中学校      柔道部：熊山武道館 

 

感謝祭（１０／６～７）の準備始まる 

  今年で５回目を迎えます。ますます充実し 

「地域に感謝」の輪を広げていきたいと思   

います。多くの方の参加をお待ちしています。 

 今回は、合唱コンクール（１０／６）の事 

前練習に、指導者として山陽女子高等学校   

から声楽の先生が来校して指導していただき 

ます。日程は３年生が９月２７日（水）の５、 

６校時、２年生が２８日（木）の５校時、１ 

年生が２８日（木）の６校時です。 

ご都合がつけばご参観ください。 

 ２日目には、備前化成やグットビリーブと     （昨年の感謝祭風景） 

いった事業所の方も出店予定です。また、 

旧熊山町内のお店でも、磐梨中学校の感謝祭に協賛してイベントを開催してくださる  

予定です。お楽しみに！ 



全国学力・学習状況調査（３年生対象）の結果 

  文部科学省は、全国的に子供たちの学力状況を把握する「全国学力・学習状況調査」を平成 19 年度か

ら実施しています。本年度の結果が８月下旬に発表されました。 

  本校では、この学力調査を実施するにあたり、次のような目標を掲げ、チャレンジデー等を設定して取組を

進めてきました。 

  ＜目標＞ 

   国語・数学の A問題（基礎・基本の問題）で平均８０ポイント以上の得点をとる。または、全    

国平均より１０ポイント以上上回る。 

 ＜本校の結果＞ 

  ・国語  A問題 ８０ポイント  

  ・数学  全国平均より１４ポイント上回る 

 ＜今後の課題＞ 

本年度の３年生は、よく頑張り全国のランキングに当てはめても福井県に次いで第２位となります。この結  

果は、最近の磐中の成績では一番のようです。しかし、全体的にみれば、合格点がつけられると思います 

が、個々の成績をみると、課題があり今後克服していかなければならないところも多々あるようです。教科担 

任を中心に学校全体で個々の生徒の課題を明らかにして取組を進めていきたいと考えています。また、１、 

２年生も授業の中で基礎基本を重視しながら授業を進めていきます。 

  

全国大会出場 

今年の夏、女子ホッケー部と柔道部個人戦で全国大

会へ出場し、熱い戦いを繰り広げました。 

女子ホッケー部は、県大会を経て７月に地元岡山で

中国大会が行われました。そこで見事３位入賞し、全国

大会への切符を手に入れました。柔道部は、個人戦で

佐藤良平君が、地区大会、県大会と勝ち上がり、県大会

優勝で全国大会出場でした。 
 
＜全国大会を終えて・・・生徒の感想＞ 
 全国大会では個々の得意なことを発揮したり、チーム
の連携ができて、すごくいい試合ができました。今までの
練習で身に付けた技術や積み重ねてきた努力を十分に
発揮できました。 
 中学３年間で、苦しいときや大変なときは、先輩や後輩、男女関係なく助け合って乗り越えてきました。このた
くさんの経験を生かし、これからもがんばっていきたいです。（ホッケー部キャプテン 越智仁美さん） 

 

 
＜全国大会を終えて・・・生徒の感想＞ 
 結果は、去年と同じベスト８で終わってしまいました。でも自分は“これで終わり”
ではなく、“ここからが始まり”なんだと思います。中学がだめでも高校、大学、社会
人と続いていきます。自分の中ではまだ始まりにすぎないと思っています。次は
「高校生で柔道日本一」を目標にかかげ、頑張っていきたいと思います。（柔道部 
佐藤良平くん） 

 

 

 

 


